

Anrufen und mit Nextbike radeln

RADVERLEIH / Acht Drahtesel können in Laa rund um die Uhr ausgeborgt werden. An einem flächendeckenden Radwegenetz wird laufend gearbeitet.

LAA / Für Radler ist das Land um Laa wie geschaffen. Die neue Land um Laa-Radkarte mit Strecken-Charakterisierung, Höhenprofil und Radwegbeschreibung ist dabei sehr hilfreich.

Seit einigen Jahren arbeiten die Gemeinden der Region außerdem am flächendeckenden Radwegenetz. Mit einem Lückenschluss bei Wulzeshofen wurde nun auch der Kamp-Thaya-March-Radweg optimiert.

Nun kommt die Hardware dazu: Acht öffentliche Räder des Fahrradleihsystems „nextbike“ stehen an zwei Standorten - neben dem Rathaus und am Bahnhof rund um die Uhr Einheimischen und Gästen zur Verfügung „Durch die Verleihstation am Bahnhof können Gäste, die mit dem Zug ankommen, bequem

aufs Leihradl umsteigen und die Stadt und die Umgebung umweltfreundlich erkunden,“ freut sich Tourismus-Stadträtin Brigitte Ribisch.

Die Registrierung für die Benutzung der Räder ist online oder telefonisch unter ☎ 02742 / 22 99 01 möglich. Auf der Standortkarte unter www.nextbike.at kann man sehen, wo und wieviele Fahrräder bereitstehen. Die Räder dürfen an jeder beliebigen Station abgegeben werden und müssen nicht zur Ausgangsstation zurück gebracht werden. Der Verleihtarif beträgt 1 Euro pro Stunde beziehungsweise 5 Euro pro Tag.

Mehr Infos zum Thema Nextbike gibt es im Tourismusbüro ☎ 2522 2501 29. www.landum-laa.at



Bürgermeister Manfred Fass, Landtagsabgeordneter Hermann Findeis, Tourismusstadträtin Brigitte Ribisch und Karl Egle vom Tourismusbüro Land um Laa hoffen, dass das „nextbike-Projekt“ für den Tourismus in der Region neue Impulse bringt.

FOTO: ZVG